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2016-06-10  ПО ВОПРОСУ ЗАСТРОЙКИ ПАРКА "ТАНАИС"

  

  

8 июня состоялась сессия Воронежской городской Думы,  на которой было принято
решение о переводе земельного участка, расположенного по адресу Южно-Моравская
3б.(территориально парк "Танаис") из государственной собственности -- Воронежской
области в собственность муниципальную г. Воронежа. Ранее в 2006г. как раз данный
земельный участок был переведен из муниципальной собственности в собственность
субъекта РФ -- Воронежской области.   На данном земельном участке ранее и
планировалось строительство спортивного комплекса "Ледовый каток -- тренировочная
база", заказчик строительства компания ООО "Центр Ильи Авербуха" При принятии
депутатами Правил землепользования и застройки г.о.г. Воронеж и при внесении
изменений в генеральный план развития г.о.г. Воронеж как раз и произошли изменения
зональности земельного участка на зону О4 (зона спец обслуживания) и запланировано
строительство спорткомплекса. Фактически областная власть желала разместить
спорткомплекс посреди парка, вырубив около 200-та стволов деревьев и тем самым
нарушив экосистему парка.
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С сентября 2015г. в течении 9-ти месяцев шла борьба жителей Советского района и
коммунистов против строительства спортивного комплекса. 

  

Депутат от КПРФ Светлана Звягина не раз поднимала вопрос по парку "Танаис" и на
Думе, и в общественности, является активным членом инициативной группы за
противодействие застройки парка "Танаис".
И наконец-то добились общими усилиями того, что ситуация активно стала откатываться
назад. 
Теперь осталось добиться изменения зональности земельного участка с зоны О4 (зона
спец обслуживания, на р1 (рекрационная зона).
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